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巴拉圭：Yvy Marane’y（沒有邪惡之土地）

Yary Miri 族的酋長－Bernardo Benítez: 

在我們的地區有17個部族, 各有自己的文化、言語、風俗、甚至信仰，我們是完全被遺棄的，所有的土著部
族都被國家遺忘了。我�的地區嚴重缺乏教育,醫療衛生和技術訓練,使族人無法增長和自助發展……為我們
土著民族來說，城市的生活很不適合我們，因為在城市生活令我們受苦，難以發展自己的文化和我們的本質
。我們沒有出路，我們住在種植黃豆的地區，但這裡的土壤往往被煙熏毒害，小孩子因病死亡。在亞松森市
就有八千个名土著流浪街頭。在恩卡納西翁市和其他城市也有很多……我們差不多有二萬人。

「香柏樹」計劃（Yary Miri）的志願者Diana Durán:

18年前，我們在亞松森市接觸了阿哇瓜拉尼族人。他們住在一個廢物墟旁邊,沿著在巴拉圭河岸。他們從事
��回收工作。2014年,因著巴拉圭河洪水爆發，他們便暫時遷往一處很繁忙的大街。我們就是在那裡認識
了他們。我們想起盧嘉勒所說關於被捨棄耶穌的經驗:「如果你不愛我,誰將會愛我�?」。教宗方濟各的呼�
邀請我們走向人類的邊沿實際地去愛，也激起我們去接近他們的安置營。

首先我��他�供應種種援助，例如：食物、衣服等等。漸漸在我們之間建立了一份深厚的信任和友愛……
他們解釋說，他們需要一塊至少兩公頃大的土地, 讓他們開發菜園，和提供一個較有尊�的住所和培訓中心
。這樣我們便開始廣泛地搜索,直至我們在一處離亞松森市三十公里的地區找到一塊五公頃的土地。
他們便在那裡定居了。

Yary Miri 族的族長－Bernardo Benítez:
我們很高興來到這裡，我們的家庭很高興。你們也看到，有很多地方改善了。雖然我們來到這裡的時間不長,
可是我們已經有水電供應，也建設了街道，這些東西也是有用的……我們在這裡播種，也開始食用我們農作
物。

「香柏樹」計劃（Yary Miri）的志願者Hugo:
我相信這個行動是很美好的。
我的意思是，這不是一個慈善或援助計劃，而是一個發展計劃，主人公就是阿哇瓜拉尼的族民。

土著牧民總協調部長 - Enrique 神父:
首先我們要從心中消除種族主義的思想。我們對待他�要如同自己的家人，像兄弟姐妹一樣。巴拉圭政府應
該對待他們，如同任何一位巴拉圭公民。很多人說：「他們為什麼不回到山區去?」但是�一個山區?如果已
經沒有山，也沒有叢林……這是一個新的現實，我們大家要團結，與他們一起共處。

「香柏樹」計劃（Yary Miri）的志願者Diana Durán:
在阿哇瓜拉尼族的世界中, 有一種觀念叫「沒有邪惡的土地」。對他們來說，沒有邪惡的土地不單只是指可
以耕耘的地方，也是彼此相愛的地方。事實上，他們說，自從我們彼此認識之後，他們感覺到天主是以特別
的愛來照顧他們。他們也是最努力去實現這塊「沒有邪惡的土地」的先鋒。就如他們說，這塊土地是應該以
互愛來統治的。
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